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Wo Licht ist, da ist auch Schatten. Aber Schatten muss nicht unbedingt schlecht sein. Ganz im Gegenteil:
Manchmal ist eher zu viel Licht unangenehm. Mit der Wirkung von Licht befassen sich Lichtdesigner, die
dafür sorgen, dass es drinnen und draußen nicht nur hell, sondern auch angenehm ist. Welches Licht zum
Eigenheim passt, verraten Experten auf der Heim+Handwerk.
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O-TON 1 Verena Fritsch 0:05

Sagt Verena Fritsch, Dozentin für Design und Innenarchitektur an der Hochschule Coburg, und denkt dabei
an Fußballstadien oder Grenzübergänge, die häufig überstrahlt sind. 

O-TON 2 Verena Fritsch 0:11

Besser sind Lichtzonen innerhalb eines Raumes, abhängig von der Situation.

O-TON 3 Verena Fritsch 0:22

Beim Kauf der Leuchtmittel sollte man auch auf den sogenannten Farbwiedergabewert auf. Der steht auf der
Verpackung, geht von 0 bis 100 und sollte am Besten über 90 liegen.

O-TON 4 Verena Fritsch 0:21

Licht ist eben nicht gleich Licht, sagt Verena Fritsch und rät: 

O-TON 5 Verena Fritsch 0:10
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